



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

REVISTA
Punt
DE VISTA®

45
AÑOS

17/05/2023

LEGISLATIVO



Morena promueve consulta popular para elegir a los ministros de la SCJN

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció la intención de proponer una Consulta Popular para que el pueblo de México decida si los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación deben ser elegidos directamente por voto popular.

<https://www.revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/morena-promueve-consulta-popular-para-elegir-a-los-ministros-de-la-scn/830866/>